

Babinsa Koramil 1311-02/BS Serka Sanuddin Aktif Komsos dengan Masyarakat Desa Dampala

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Jan 13, 2025 - 07:25



Babinsa 1311-02/BS Aktif Komsos dengan masyarakat binaannya

melakukan Komunikasi sosial dengan masyarakat binaannya di Desa Dampala Kec. bahodopi Kab. Morowali, Minggu (12/01/2025).

Babinsa memiliki peran penting dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat di wilayah binaannya. Salah satu caranya adalah melalui kegiatan komunikasi sosial (Komsos).

Dalam kegiatan Komsos, Babinsa bersilaturahmi dengan warga untuk mempererat hubungan, mendengarkan aspirasi, dan memahami kondisi serta permasalahan yang ada di masyarakat. Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Babinsa untuk memberikan penyuluhan terkait keamanan, ketertiban, dan program-program pemerintah yang relevan.

Serka Sanusdin mengatakan Kegiatan Komsos yang bisa dilakukan oleh Babinsa mencakup berbagai aspek kehidupan masyarakat, seperti keamanan lingkungan, pembangunan, sosial, dan kesejahteraan masyarakat.

Selain itu Babinsa Serka sanuddin menyampaikan bahwa tujuan dan manfaat dari kegiatan Komsos secara rutin di wilayah binaan salah satunya yaitu Membangun Kepercayaan, Pemantauan Situasi dan Kondisi Wilayah, babinsa berperan sebagai penghubung antara pemerintah dengan masyarakat atau Fasilitasi Program Pemerintah, Peningkatan Kesadaran Bela Negara, Mendukung Ketahanan Wilayah, Mendorong Gotong Royong dan sebagainya.

Contoh Kegiatan Komsos Babinsa:

- Mengunjungi rumah warga untuk mendengar keluhan atau memberi arahan.
- Berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan, seperti pengajian, misa, atau acara adat.
- Mengadakan diskusi kelompok untuk mencari solusi atas permasalahan tertentu.
- Memberikan pelatihan, seperti keamanan lingkungan (siskamling) atau penanganan bencana.

Melalui kegiatan Komsos, Babinsa tidak hanya menjalankan tugas militernya, tetapi juga berperan sebagai sahabat dan pelindung masyarakat. Hal ini sejalan dengan filosofi TNI sebagai pelindung rakyat dan penjaga kedaulatan bangsa.